

DE BONNES ACTIONS DANS LE CADRE DE LA BEATIFICATION DE L'ABBE FOUQUE

# COMME JB, ILS ONT FAIT LEUR B.A.

**Et si on se mettait tous "en mode abbé Fouque" ?**

Pour accompagner la béatification du prêtre, fondateur, entre autres, de l'hôpital Saint Joseph, qui a consacré sa vie à aider les autres, le diocèse invite, jusqu'au 30 septembre, les Marseillais à faire leur B.A. Hier matin, c'était au tour des élèves de CM1-CM2 et CM2 de l'école privée catholique Robert-Schuman (3<sup>e</sup>) de faire leur bonne action. Le choix des 57 écoliers et de leurs enseignantes s'est porté sur le nettoyage d'une partie de la plage du Prado. "Un projet à la fois citoyen et écocitoyen", commente Caroline Beretti, professeur des CM1-CM2, aidée de sa collègue de CM2, Pascaline Mauche. L'école a organisé cette collecte de déchets, en association avec le programme Initiatives océanes, de la Surfrider Foundation Europe, qui a fourni l'équipement. Munis de sacs-poubelles et de gants, les enfants ont arpenté la plage par petits groupes, pour ramasser le moindre déchet. "Auparavant, en classe, nous

avons passé en revue les matériaux à récupérer (plastiques, canettes, papiers, mégots...) et ceux à ne pas toucher, comme les seringues et les bouts de verre coupants", reprend l'institutrice. En une heure, les sacs se sont bien remplis. Le plus plein ? "Celui des mégots de cigarettes, y'en a des quantités", regrette Emma, 10 ans.

À leur niveau, les élèves de Robert-Schuman ont fait leur part. "C'est pas grand-chose, mais en vrai, c'est juste énorme", dit le site jbfaitsa-bea.com. Vous, aussi, vous pouvez essayer jusqu'à dimanche. Et même au-delà. ■

Christine Lucas

## L'INFO EN PLUS

La messe de béatification de l'abbé Jean-Baptiste Fouque aura lieu ce dimanche 30 septembre à 16 h en la cathédrale de la Major.



Les élèves de l'école Robert-Schuman ont nettoyé la plage du Prado.